



En el Instituto Electoral de la Ciudad de México, estamos comprometidas y comprometidos a administrar elecciones locales íntegras, conducir mecanismos de participación ciudadana incluyentes, y promover en las y los habitantes de la Ciudad de México la cultura democrática, la participación y el ejercicio pleno de la ciudadanía, en apego a los principios rectores de la función electoral, cumpliendo con los requisitos legales y reglamentarios, y mejorando continuamente la eficacia de nuestro Sistema de Gestión Electoral.



25-08-21

VISITA EL BLOG DEL IECM CIUDADAN@S UNI2

[¿Vives en un pueblo originario de la CDMX?](#)

SIGUENOS EN TWITTER: [@IECM](#); [@CIUDADANOS_UNI2](#)

SIGUENOS EN FACEBOOK: [Instituto Electoral DF](#); [CIUDADAN@S UNI2](#)

VISITA EL BLOG DE LA COMUNIDAD CHILANGA EN EL EXTRANJERO

[Eduardo Arellano Félix ya está en México, Estados Unidos lo entregó una vez liberado](#)

SIGUENOS EN TWITTER: [@VotoChilango](#)

SIGUENOS EN FACEBOOK: [VotoChilango](#)

TARJETA INFORMATIVA VESPERTINA

IECM

El consejero presidente del INE, Lorenzo Córdova, dijo ayer que una **reforma electoral** como la planteada por el presidente Andrés Manuel López Obrador debe estar basada en un diagnóstico serio, con visión de Estado y no en fobias personales. Agregó que no puede plantearse con la intención de dismantelar el andamiaje electoral que el País ha construido en los últimos 30 años. “Cualquier reforma electoral debe partir de un diagnóstico claro y de un proceso de deliberación incluyente, con visión de Estado que, sin revanchas, filias o fobias pueda enriquecer el modelo electoral que hoy tenemos, que es exitoso, sin duda, pero que también, por supuesto, es perfectible”, apuntó. Durante su participación en el evento “Elecciones 2021. Contexto y análisis postelectoral”, organizado por el **IECM**, aseguró que los comicios del 6 de junio demostraron que el sistema electoral funciona bien. (Vanguardia.com.mx, Abc.com.py, Eldiario.es, Swissinfo.ch, Diariolibre.com, Elfinanciero.com.mx, Proceso.com.mx, Megalopolismx.com, Radioformula.com.mx, Rotativo.com.mx) [Se anexan notas](#)

INE

En entrevista, el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, habló sobre la estrategia de la creación de la megabancada para quedarse con la presidencia de la Mesa Directiva y la Junta de Coordinación Política. Dijo que no es ilegal y lo están analizando, no es una decisión tomada, pero están obligados a hablar con la verdad y le dijo a los coordinadores de la oposición les dijo que ellos no iban a sorprender y que iban a analizar una inquietud entre varios legisladores que les permite la Ley Orgánica de crear el grupo parlamentario al igual que la coalición electoral y política que se registró ante al INE. (Radio Fórmula) [Se anexa nota](#)

TEPJF

El recuento de votos electorales sobre el proceso de gobernador, dio inicio esta mañana en Campeche. El presidente de la Sala Regional Especializada del TEPJF, Rubén Lara Patrón, detalló que están instalados 30 puntos de recuento. Se estima que sean máximo dos días los que tomé hacer el recuento de mil 190 paquetes electorales, lo cual se lleva a cabo en el Centro de Convenciones de Campeche, capital. (El Universal.com) [Se anexa nota](#)

Ante del recuento de votos sobre la elección de Gobernador en Campeche, la morenista Layda Sansores aseguró que la victoria es de Morena. En un breve video en Twitter, la ex candidata informó que el presidente nacional del partido, Mario Delgado, acudió a la entidad para solidarizarse con el movimiento. (Reforma.com) [Se anexa nota](#)



En el Instituto Electoral de la Ciudad de México, estamos comprometidos y comprometidos a administrar elecciones locales íntegras, conducir mecanismos de participación ciudadana incluyentes, y promover en las y los habitantes de la Ciudad de México la cultura democrática, la participación y el ejercicio pleno de la ciudadanía, en apego a los principios rectores de la función electoral, cumpliendo con los requisitos legales y reglamentarios, y mejorando continuamente la eficacia de nuestro Sistema de Gestión Electoral.



TEMAS ELECTORALES

Todos los partidos políticos con registro en el Estado de México impugnaron la reasignación de cuatro diputaciones plurinominales por paridad de género a cargo del Tribunal Electoral del Estado de México (TEEM). De acuerdo con información del órgano autónomo, se trata de 25 juicios iniciados que tendrán que ser estudiados por los magistrados, esto previo al arranque de la siguiente legislatura que, es el 5 de septiembre. (Milenio Online) [Se anexa nota](#)

El candidato de la coalición “Sí por San Luis” a la gubernatura del estado, Octavio Pedroza Gaitán, integrada por el PAN, PRI, PRD y Consciencia Popular, calificó como traición la postura del Revolucionario Institucional de desistir en la impugnación de la elección a la gubernatura del estado que Acción Nacional y el resto de partidos integrantes de la coalición mantienen ante las autoridades electorales por las diversas irregularidades durante la jornada electoral. (El Universal.com) [Se anexa nota](#)

LEGISLATIVO

Ricardo Monreal Ávila, coordinador de Morena en el Senado, aseguró que se encuentra firme en ese cargo por el respaldo de legisladores morenistas para el próximo periodo de sesiones, que inicia este 1 de septiembre “y si no que revoquen mi mandato”. En conferencia de prensa, Monreal fue cuestionado sobre las versiones de un documento que circuló para recabar firmas en su favor para mantenerse como coordinador de Morena y respondió que siempre ha estado sometido a la aceptación de los senadores morenistas. (El Universal.com) [Se anexa nota](#)

El grupo parlamentario del PRI aseguró que, al cierre de la 64 Legislatura, deja un legado de moderación política y oposición responsable. A través de un comunicado, sostuvieron que concluyen su encomienda "con la satisfacción de haber trabajado en favor de México". Reconocieron que fueron tres años difíciles para el Congreso mexicano, pues se trató de una legislatura histórica, no solo por ser la primera paritaria, "sino porque el mandato ciudadano de 2018 restableció mayorías parlamentarias aplastantes que se caracterizaron por la cerrazón y la disciplina oficialista". (El Universal.com) [Se anexa nota](#)

CIUDAD

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, realizó una visita de supervisión a las obras del Trolebús Elevado Eje 8 Sur, en la alcaldía Iztapalapa, donde informó que ya inició el bacheo sobre la avenida Ermita Iztapalapa y aseguró que en noviembre estará operando. (El Universal.com) [Se anexa nota](#)

NACIONAL

El presidente Andrés Manuel López Obrador adelantó que como parte del Plan de Apoyos a los damnificados del huracán “Grace” se hará un censo casa por casa para determinar las personas afectadas y será la Marina y el Ejército quienes entreguen los apoyos de manera directa. El presidente pidió a la Fiscalía General de la República y al Poder Judicial dar a conocer porque citaron a declarar a Ricardo Anaya, en la investigación contra el ex director de Pemex Emilio Lozoya, quien declaró haber entregado sobornos a políticos y legisladores para la aprobación de la reforma energética de 2013. Rechazó que quiera debilitar a Ricardo Anaya en sus intenciones de buscar la presidencia de la República en 2024. Ante el regreso a clases presenciales este lunes 30 de agosto, el presidente indicó que “todos los maestros ya están vacunados”. Afirmó que decidida y abiertamente apoya el regreso a clases presenciales el próximo 30 de agosto. AMLO aseguró que el Fonden era un “barril sin fondo” pues afirmó que era usado por funcionarios para robar, y acusó que la desaparición de este fondo es usado por sus adversarios para estar “friegue y friegue”. El presidente afirmó que no habrá límite presupuestal para apoyar a la población afectada por el paso del huracán “Grace” en Veracruz, por lo que adelantó que la tarde del próximo martes 31 de agosto



En el Instituto Electoral de la Ciudad de México, estamos comprometidos y comprometidos a administrar elecciones locales íntegras, conducir mecanismos de participación ciudadana incluyentes, y promover en las y los habitantes de la Ciudad de México la cultura democrática, la participación y el ejercicio pleno de la ciudadanía, en apego a los principios rectores de la función electoral, cumpliendo con los requisitos legales y reglamentarios, y mejorando continuamente la eficacia de nuestro Sistema de Gestión Electoral.



se realizará una reunión, en Palacio Nacional, para evaluar el censo que se haga de afectados y así tomar decisiones. (El Universal.com) [Se anexan notas](#)

El director general de la CFE, Manuel Bartlett Díaz, informó que por el paso del huracán "Grace" 868 mil usuarios resultaron afectados en el servicio de electricidad, de los cuales 456 mil en Veracruz, pero aseguró que el 90% de ellos ya tienen restablecido el servicio. Aseguró que entre hoy miércoles y mañana jueves quedará restablecido el servicio eléctrico en su totalidad. [Se anexan notas](#)

Un centenar de refugiados de Afganistán arribaron este miércoles a México, para buscar la protección tras huir de su país. Se trata de 130 personas que colaboraban como traductores, corresponsales, reporteros y staff para distintos medios de comunicación, principalmente estadounidenses. Estas personas, quienes fueron recibidos en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México por el secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, podrán solicitar refugio, asilo, visa humanitaria. (El Universal.com) [Se anexa nota](#)

En un nuevo video, el excandidato presidencial del PAN, Ricardo Anaya Cortés propuso al presidente Andrés Manuel López Obrador que estaría dispuesto a acudir a declarar por las acusaciones en su contra con la condición de que ese mismo día, y a la misma hora y ante el mismo juez, se presenten sus dos hermanos: Pío y Martín López Obrador, y que se les dé el mismo trato y se valoren las pruebas de la misma manera. (El Universal.com) [Se anexa nota](#)

Entre enero y marzo de 2021 en México se contabilizaron en forma preliminar, un total de 368 mil 906 defunciones registradas, cifra 82% superior a las 202 mil 728 reportadas en el mismo periodo del año anterior, informó el INEGI. El 58.72% (216 mil 614) de las defunciones registradas en el primer trimestre del año correspondió a hombres, mientras que 41.26% (152 mil 216) correspondió a mujeres; en 76 casos no se especificó el sexo. (El Universal.com) [Se anexa nota](#)

Luego de tres meses consecutivos de crecimiento, la actividad económica reportó un retroceso mensual en junio, resultado de la baja en los tres grandes sectores que la componen posiblemente impactadas por el repunte de los contagios por Covid-19, revelan las cifras publicadas por el Inegi. El Indicador Global de la Actividad Económica mostró una disminución de 0.9% en términos reales en el sexto mes del año en curso respecto al mes previo, con cifras desestacionalizadas. (El Universal.com) [Se anexa nota](#)

El proceso de recuperación de la economía mexicana se fortaleció de abril a junio de 2021, con lo que acumula cuatro trimestres consecutivos de crecimiento, de acuerdo con los resultados del PIB publicados por el INEGI. Con datos desestacionalizados, el PIB creció 1.5% en términos reales durante el segundo trimestre de 2021 con relación al trimestre inmediato anterior, en línea con lo estimado inicialmente por el Instituto. Dicha tasa fue superior al 1.1% reportado en los primeros tres meses del año. (El Universal.com) [Se anexa nota](#)

INTERNACIONAL

Los casos y las muertes por Covid-19 registrados en el mundo se estabilizaron en la última semana, tras dos meses de aumento, confirmó la OMS en su último informe epidemiológico. América y la región del Pacífico occidental, que incluye a China, algunos países del sudeste asiático, Australia y Nueva Zelanda, se desviaron de la tendencia mundial y continuaron reportando nuevos casos, que se incrementaron en 8 % y 20 %, respectivamente. (El Universal.com) [Se anexa nota](#)

El secretario de Defensa de EU, Lloyd Austin, ordenó en un memorándum a todas las fuerzas armadas "imponer calendarios ambiciosos para la implementación" inmediata de la vacunación completa de las tropas contra el Covid-19. Más de 800 mil soldados no se han vacunado aún, de acuerdo con datos del Pentágono. Ahora que la vacuna de Pfizer recibió la aprobación total de la Administración de Alimentos y Medicamentos (FDA), el Departamento de Defensa la añadió a la lista de vacunas requeridas como parte de su servicio militar. (Reforma.com) [Se anexa nota](#)

Somos un Instituto de Calidad



En el Instituto Electoral de la Ciudad de México, estamos comprometidas y comprometidos a administrar elecciones locales íntegras, conducir mecanismos de participación ciudadana incluyentes, y promover en las y los habitantes de la Ciudad de México la cultura democrática, la participación y el ejercicio pleno de la ciudadanía, en apego a los principios rectores de la función electoral, cumpliendo con los requisitos legales y reglamentarios, y mejorando continuamente la eficacia de nuestro Sistema de Gestión Electoral.



China se lanzó a la ofensiva a la espera de un informe de inteligencia estadounidense sobre los orígenes del coronavirus. Un alto funcionario acusó a Washington de politizar el asunto para culpar a Beijing. Fu Cong, un alto funcionario en el Ministerio del Exterior de China, dijo en una rueda de prensa con periodistas extranjeros que “hacer de China un chivo emisario no puede blanquear a Estados Unidos”. (El Universal.com) [Se anexa nota](#)

--ooOOOoo--